



## Auf dem Acker das Team stärken – und ein Jahr lang lokales Bio-Gemüse geniessen

Sie möchten den Zusammenhalt Ihres Teams durch einen Ausflug stärken, bei dem sich alle mal wieder die Hände schmutzig machen, statt vor dem Computer zu sitzen? Sie möchten Ihre Mitarbeitenden für nachhaltige und gesunde Ernährung und für lokale Gemüseproduktion sensibilisieren? Und Sie möchten Ihren Mitarbeitenden ermöglichen, ein Jahr lang saisonales Bio-Gemüse direkt vom Acker zu geniessen?

Vielleicht haben wir da etwas für Sie: Als solidarische Landwirtschaftsgenossenschaft bauen wir von Pura Verdura in Zürich biologisches Gemüse an – gemeinsam mit und für über 160 Mitglieder. Seit 2020 haben wir beim Balgrist und beim Quartierhof Wynegg farbige, artenreiche Äcker geschaffen und ernten wöchentlich einige unserer 60 Gemüsesorten.

Unser Angebot für Firmen, denen Nachhaltigkeit wichtig ist, besteht aus einem Firmen-Abo mit Teambuilding-Anlass auf dem Acker. Sie erhalten ein Jahr lang jede Woche frisches Gemüse, das Ihr Team sich teilen kann, und Sie besuchen uns gemeinsam auf dem Acker: Unter fachgerechter Anleitung wird zusammen angepackt – eine wunderbare Gelegenheit, sich mal wieder mit dem Boden zu verbinden und den Kopf auszulüften.

Die gemeinsam geleistete Arbeit ist sogleich sichtbar und bietet eine neue Erfahrung des Zusammenarbeitens. Danach zeigt unser Gartenteam Ihnen den Betrieb, erklärt, was es für eine nachhaltige Agrarwende braucht und wie eine regionale Ernährung mit Gemüse vom Stadttacker aussehen kann. Zum Abschluss können Sie den Tag bspw. mit einem gemeinsamen Grillieren auf dem Acker ausklingen lassen.

Haben Sie Interesse an einem solchen Firmen-Abo? Dann melden Sie sich für mehr Infos bei [mitglieder@puraverdura.ch](mailto:mitglieder@puraverdura.ch). Das Gemüse erhalten Sie dann ab sofort – den Besuch auf dem Acker können wir gemeinsam irgendwann im Jahr planen.

«Wir können ein Abo bei Pura Verdura wärmstens empfehlen: Die Mitarbeit auf dem Acker ist ein Erlebnis, das dem Team hilft, sich in einer natürlichen Umgebung näher zu kommen und die Augen öffnet für den Wert einer gesunden Ernährung.»

Gabriella Speich, Office Manager, DGJ Paysages sàrl

